
VERBALE DELLA SEDUTA  DI  CONSIGLIO DEL 12.06.2015. 

 
L’anno duemilaquindici, il giorno dodici del mese di Giugno nei locali della V 

Circoscrizione, siti in Via Adua n. 22, su determinazione del Presidente n. 433724 del 

29/05/2015 in seduta di prosecuzione si è adunato il Consiglio della V Circoscrizione per 

discutere e deliberare sul seguente Ordine del Giorno: OMISSIS. 

 

Presiede l’adunanza il  Presidente della V Circoscrizione Teresi fabio, assistito, in qualità 

di Segretario, dall’Esperto Amm.vo Dr.ssa. Ciaperoni Patrizia.  

Procedutosi, alle ore 9.30 all’appello nominale, risultano presenti i Consiglieri: Altadonna 

Salvatore, Cavaliere Vincenzo,  Figuccia Marco, Lo Sardo F. Umberto, Lucido 

Roberto, Palazzo Daniele, Prestigiacomo Matilde, Saladino Vincenzo, Tarantino 

Giovanni. 

Constatata la presenza del numero legale, il  Presidente apre la seduta. 

Il Presidente con l’assenso del Consiglio, nomina come scrutatori i Consiglieri Figuccia, 

Saladino e Palazzo. 

  Si dà atto che alle ore 9.32 esce dall’aula il Cons. Lucido. 

  Si dà atto che alle ore 9.35 entra in aula il Cons. Pellitteri. 

  Si dà atto che alle ore 9.38 entrano in aula i Conss. Cicala e Di Maggio. 

Il Presidente propone di prelevare la Mozione C avanzata dal Cons. Lo Sardo, avente per 

oggetto:”Il Consiglio torna a squola in cuinta”. Il Consiglio approva.  

Viene letta e posta in discussione. 

Il Cons. Cavaliere ringrazia il Cons. Lo Sardo perché ha sempre a cuore il problema della 

scuola e dei giovani. 

Il Presidente Teresi dichiara di apprezzare molto la proposta.  

Anche il Cons. Saladino apprezza la Mozione presentata dal Cons. Lo Sardo. 

Il Cons. Lo Sardo afferma che bisogna portare avanti l’iniziativa di avvicinare i giovani 

alla politica per trasmettere quei valori che loro Consiglieri hanno acquisito in esperienze 

particolari. Chiede al Presidente, se la Mozione fosse approvata, di porre in essere tutte le 

iniziative utili a promuovere e realizzare un ciclo di sedute. 

Chiusa la discussione generale, il Presidente pone in votazione la Mozione C che viene 

approvata all’unanimità. 

Il Presidente pone in trattazione la Mozione D, avanzata dal Cons. Lo Sardo, avente per 

oggetto: “ Iscrizione scuola dell’infanzia in modo telematico ed utilizzo dei computer degli 

uffici e delle biblioteche Comunali”. 

Viene letta e posta in discussione. 

Il Cons. Lo Sardo spiega che molte famiglie, ancora oggi, non sono provviste di computer 

per cui venire incontro a questa necessità porterebbe molti benefici.  

Il Presidente Teresi dichiara che sia giusto l’uso dei computer nella scuola dell’infanzia 

così come lo è nelle scuole medie ed elementari. 

Il Presidente Teresi sostituisce nel collegio degli scrutatori i Conss.  Figuccia e Saladino 

Con i Conss. Altadonna e Di Maggio. 

Chiusa la discussione generale, il Presidente pone in votazione la Mozione D che viene 

approvata all’unanimità. 

Il Presidente pone in trattazione la Mozione E, avanzata dai Conss. Altadonna e Iovino, 

avente per oggetto: “ Conferenza di servizio con RAP e Comando della Polizia Locale”. 

Viene letta e posta in discussione. 

Il Cons. Altadonna ritira la Mozione dichiarando di essere a conoscenza che la Presidenza 



sta già lavorando per la conferenza di servizio. 

Il Presidente pone in trattazione la Mozione F, avanzata dal Cons. Iovino, avente per 

oggetto: “ Sfratti zero”. 

Viene letta e posta in discussione. 

I Conss. Cavaliere e Altadonna in mancanza del proponente fanno propria la suddetta 

Mozione, ritirandola e dichiarando di farla diventare proposta di delibera coinvolgendo il 

Presidente della Commissione Attività Sociali.  

Il Presidente pone in trattazione la Mozione G, avanzata dal Cons. Iovino, avente per 

oggetto: “ Costituzione sportello legale contro la crisi economica”. 

Viene letta e posta in discussione. 

In mancanza del proponente e poiché nessun Consigliere chiede di farla propria, la 

Mozione decade. 

Il Presidente pone in trattazione la Mozione J avanzata dal Cons. Altadonna e dal 

Presidente Teresi, avente per oggetto: “ Potatura alberi Largo Enrico Aristippo e Largo 

Felice Giarrusso”. 

Viene letta e posta in discussione. 

I Conss. Cavaliere e Di Maggio appongono, con l’approvazione dei Consiglieri 

proponenti, la propria firma sulla Mozione.    

Chiusa la discussione generale, il Presidente pone in votazione la Mozione J che viene 

approvata all’unanimità. 

Il Presidente alle ore 10.15 dichiara chiusa la seduta. 
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